



Wir danken herzlich

Wir sind überwältigt und tief berührt von der grossen Anteilnahme beim Abschied unseres geliebten

Walter Beutler-Bähler

Speziell danken möchten wir Prediger Christoph Grob für die Botschaft über Walters Konfirmationspruch aus Johannes 15,5, ebenso der Blaukreuzmusik, Kathy Wettstein und Verena Fehr für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier.

Dankbar sind wir auch den liebevollen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Pflegeheims Sonnenberg, sowie allen, die Walter immer wieder besucht und ihm so Freude bereitet haben.

Die vielen Karten und mitfühlenden Worte haben uns getröstet und wir freuen uns, dass dank der grosszügigen Spenden an das Kinderheim Selam in Äthiopien und das Blaue Kreuz Gutes getan werden kann.

Die Trauerfamilien

Winterthur, im November 2022